

000184471

Sigo. P. 34

Ullines Molinos
Viernes 26 de Abril de 1991

En Yerbas Buenas sepultan a Max Jara

Ayer fueron sepultados en la plaza La Recova de Yerbas Buenas, en la Séptima Región, los restos del poeta Max Jara, que habían sido exhumados el martes pasado desde el Cementerio General de Santiago para ser llevados hasta su tierra natal.

Cerca del mediodía, en la Iglesia de Yerbas Buenas se realizó una misa por el descanso de su alma. Luego, el féretro fue trasladado hasta el lugar donde sus restos descansarán para siempre.

El poeta Manuel Francisco Mesa Seco, gobernador de Linares y principal impulsor de la idea, rindió especial homenaje a Jara, Premio Nacional de Literatura 1956. La alcaldesa María Teresa Villabeitia también destacó la vida y obra del poeta.

La hija de Max Jara, María Jara Fernández, leyó el poema más famoso del escritor: "Ojitos de pena", que su padre le dedicó cuando era niña. Los versos dicen:

*Ojitos de pena
curita de luna
lloraba la niña
sin causa ninguna*

Luego, la viuda del poeta, María Olga Fernández Daza, de 87 años, descubrió el velo de la placa colocada en la tumba del Premio Nacional.

El acto formó parte de la celebración del nuevo aniversario de la llamada "sorpresa de Yerbas Buenas", batalla ocurrida durante las luchas de la Independencia. (Walter

1886
1965

En Yerbas Buenas sepultan a Max Jara [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Yerbas Buenas sepultan a Max Jara [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile